

# **PARROQUIA NTRA SRA DEL CAMINO**

**HORARIO DE MISAS:** *Laborables: 19*

*Domingos y festivos: 9,30 11,30 12,30 y 19*

**BAUTIZOS:** *Ultimo sábado de mes. 18 horas*

*Avisar dos meses antes.*

**MATRIMONIOS:** *Avisar tres meses antes.*

*Expediente. D. Manuel*

**PENITENCIA:** *Cuando se solicite.*

**EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO:** *Jueves 18,30*

**ROSARIO:** *Todos los días a las 18,30*

**CATEQUESIS:** *Adultos: Días y horarios diversos.*

*Jóvenes: Días y horarios diversos.*

*Adolescentes: Días y horarios diversos.*

*Niños: Martes y sábados.*

**ACTIVIDADES PASTORALES:**

**CARITAS:** *Martes 17,30 a 19*

*Visitadores de enfermos.*

*Grupo de Liturgia.*

*Coro Parroquial.*

*Talleres niños: Sábados*

**DESPACHO PARROQUIAL:** *Lunes, miércoles y jueves de 17,30 a 19,00*



**HORARIO DE MISAS**

**LABORABLES:** 7.00 tarde

**DOMINGOS y FESTIVOS**

Mañana: 9 - 11,30 - 12,30 y Tarde: 7

**PARROQUIA Ntra. Sra. DEL CAMINO** c/Fenelón s/n 28022 Madrid  
Tlfno: 91.741.62.73  
Pgna. Web: [Sracamino.es](http://Sracamino.es)  
Correo: [ntrasmadredelcamino@gmail.com](mailto:ntrasmadredelcamino@gmail.com)

# **HOJA PARROQUIAL**

## **NTRA SRA DEL CAMINO**

**VEINTICINCO DOMINGO ORDINARIO - CICLO C**

### **LECTURA DE LA PROFECÍA DE AMÓS 8, 4-7**

Escuchad esto, los que exprimís al pobre, despojáis a los miserables, diciendo: "¿cuándo pasará la luna nueva, para vender el trigo, y el sábado, para ofrecer el grano?" Disminuís la medida, aumentáis el precio, usáis balanzas con trampa, compráis por dinero al pobre, al mísero por un par de sandalias, vendiendo hasta el salvado del trigo. Jura el Señor por la Gloria de Jacob que no olvidará jamás vuestras acciones. Palabra de Dios

### **SALMO RESPONSORIAL 112**

**R.- ALABAD AL SEÑOR, QUE ALZA AL POBRE.**



### **LECTURA DE LA PRIMERA CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A TIMÓTEO 2, 1-8**

Querido hermano:

Te ruego, pues, lo primero de todo, que hagáis oraciones, plegarias, súplicas, acciones de gracias por todos los hombres, por los reyes y por todos los que están en el mundo, para que podamos llevar una vida tranquila y apacible, con toda piedad y decoro. Eso es bueno y grato ante los ojos de nuestro Salvador, Dios, que quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad. Pues Dios es uno, y uno solo es el mediador entre Dios y los hombres, el hombre Cristo Jesús, que se entregó en rescate por todos: éste es el testimonio en el tiempo apropiado: para él estoy puesto como anunciador y apóstol --digo la verdad, no miento--, maestro de los paganos en fe y verdad. Encargo a los hombres que recen en cualquier lugar, alzando las manos limpias de ira y divisiones. Palabra de Dios

## LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 16,1-13

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:

-- Un hombre rico tenía un administrador, y le llegó la denuncia de que derrochaba sus bienes. Entonces lo llamó y le dijo: "¿Qué es eso que me cuentan de ti? Entrégame el balance de tu gestión, porque quedas despedido. El administrador se puso a echar sus cálculos: ¿Qué voy a hacer ahora que mi amo me quita el empleo? Para cavar no tengo fuerzas; mendigar me da vergüenza. Ya sé lo que voy a hacer para que, cuando me echen de la administración, encuentre quien me reciba en su casa. Fue llamando uno a uno a los deudores de su amo y dijo al primero: ¿Cuánto debes a mi amo? Éste respondió: Cien barriles de aceite. Él le dijo: Aquí está tu recibo; aprisa, siéntate y escribe cincuenta. Luego dijo a otro: Y tú, ¿cuánto debes? Él contestó: Cien fanegas de trigo. Le dijo: Aquí está tu recibo, escribe ochenta. Y el amo felicitó al administrador injusto, por la astucia con que había procedido. Ciertamente, los hijos de este mundo son más astutos con su gente que los hijos de la luz.

-- Y yo os digo: ganaos amigos con el dinero injusto, para que, cuando os falte, os reciban en las moradas eternas. El que es de fiar en lo menudo también en lo importante es de fiar; el que no es honrado en lo menudo tampoco en lo importante es honrado. Si no fuisteis de fiar en el vil dinero, ¿quién os confiará lo que vale de veras? Si no fuisteis de fiar en lo ajeno, ¿lo vuestra, quién os lo dará? Ningún siervo puede servir a dos amos, porque, o bien aborrecerá a uno y amará al otro, o bien se dedicará al primero y no hará caso del segundo. No podéis servir a Dios y al dinero. Palabra del Señor

### COMPROBACIÓN IMPOSIBLE

Es difícil permanecer indiferente ante la palabra de Jesús, al menos, si uno sigue creyendo en la posibilidad de ser más

humano cada día. Difícil no sentir inquietud y hasta cierto malestar al escuchar palabras como las que hoy nos recuerda el texto evangélico: "No podéis servir a Dios y al dinero".

Y, sin embargo, se entiende bien el pensamiento de Jesús. Es imposible ser fiel a un Dios que es Padre de todos los hombres y vivir, al mismo tiempo, esclavo del dinero y del propio interés.

Sólo hay una manera de vivir como "hijo" de Dios, y es, vivir realmente como "hermano" de los demás. Por eso, el que vive al servicio de sus bienes, dineros e intereses, no puede preocuparse de sus hermanos y no puede, por tanto, ser hijo fiel de Dios.

Hay algo que los cristianos olvidamos con excesiva facilidad. Ser cristiano exige cambiar radicalmente nuestros criterios de actuación y encauzar nuestra vida por caminos completamente diferentes a los que nos ofrece la sociedad actual.

En concreto, el que toma en serio a Jesús, sabe que no puede organizar su vida desde el proyecto egoísta de poseer ilimitadamente siempre más y más, sino que debe aprender a compartir y solidarizarse con los más necesitados. Al hombre que vive dominado por el interés económico, aunque viva una vida piadosa y recta, le falta algo esencial para ser cristiano: romper la servidumbre del "poseer" que le quita libertad para escuchar y responder a las necesidades de los más pobres.

No tiene otra alternativa. Y no puede engañarse, creyéndose "pobre de espíritu" en lo íntimo de su corazón. Porque el que realmente tiene alma de pobre, no puede seguir disfrutando tranquilamente de sus bienes mientras junto a él hay hombres necesitados hasta de lo más elemental.

Y no podemos tampoco engañarnos nadie, creyendo que "los ricos" siempre son los otros. La situación de crisis económica que está dejando en paro a tantos hombres y mujeres nos puede obligar a revisar nuestros presupuestos de vida, para ver si no debemos reducirlos y solidarizarnos de manera concreta con ellos. Sería uajauen "test" para descubrir si servimos a Dios o a nuestro dinero. J. A. Pagóla

